

BESCHLUSSVORLAGE STADTRAT

Umgestaltung des Restaurants im PUC: Projektgenehmigung

Beratungsfolge

19.02.2019	Stadtrat	öffentlich
------------	----------	------------

Beschlussvorschlag

Der Stadtrat erteilt für die Umgestaltung des Restaurants im Puchheimer Kulturzentrum PUC die Projektgenehmigung. Die vorläufigen Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 440.000,00 € zzgl. MwSt.

Vorschlagsbegründung

Dem Stadtrat wurde durch die MAHAVI GmbH ein neues Konzept für die Gastronomie im PUC präsentiert. Der Vorschlag zur Neugestaltung des gastronomischen Konzepts sowie zur räumlichen Gestaltung des Restaurants wurde nun planerisch ausgearbeitet, näher definiert und abgestimmt. Der Entwurfsstand zeigt die Herleitung von Materialien und Farben, den Gesamtgrundriss sowie einige farbige Darstellungen des Gastraums.

Die Entwurfsplanung und die zugehörige Kostenschätzung für die Gesamtmaßnahme (Gasträum und Terrasse) sind der Beschlussvorlage beigelegt. Die vorläufigen Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 440.000,00 € (netto). Im Finanzhaushalt sind hierfür ausreichend finanzielle Mittel vorgesehen.

Der potenzielle Pächter für die gastronomischen Räumlichkeiten im PUC, die breitenfellner gastro gmbg, hat sich der Arbeitsgruppe sowie den Mitgliedern des Finanz- und Wirtschaftsausschusses mit ihrem Konzept vorgestellt und wurde dem Stadtrat als Pächter empfohlen.

Vorhergehende Beschlüsse
